

Wochenblatt der Pfarrei Herz Jesu München

02.08.2025 – 10.08.2025

Liebe Gemeinde von Herz Jesu,

am 26. November 2000 wurde die damals neue Herz Jesu Kirche durch Erzbischof Friedrich Kardinal Wetter geweiht. Seither ist viel passiert. Auch nach nun 25 Jahren ist sie ein einmaliger und faszinierender Kirchbau geblieben.

Sie ist Heimat unserer Pfarrei ebenso, wie Ort für viele Menschen, die punktuell mit ihr in Berührung kommen. Zu allererst ist

sie ein Bau für den Gottesdienst, den wir an Sonn- und Werktagen hier feiern. Darüber hinaus finden Konzerte und Veranstaltungen verschiedenster Art in ihr statt, die Offenen Tore und die Reihe Paradisi Gloria sind wohl die bekanntesten Reihen. Die Menschen, die sie einfach so besuchen, bleiben ungezählt. Immer, wenn sich die Tore öffnen, bleiben fasziniert Menschen stehen – viele auch schon sehr oft.

Die Herz Jesu Kirche ist gebaute Botschaft Jesu. Sie steht für ein Gottesbild, das einlädt und einschließt. Sie vermittelt Geborgenheit und Wandel hin zum Heil. Damit das so bleiben kann, wurden große Anstrengungen unternommen. Kirchenstiftung und Erzdiözese haben viel Geld in die Hand genommen, die Kirchenverwaltungen und wir Seelsorgende viel Zeit investiert, Architekten, Künstler und Handwerker sehr gute Arbeit geleistet. **Unsere Kirche ist bereit für die nächsten 25 Jahre.**

Im Herbst werden wir dieses Jubiläum mit verschiedenen Veranstaltungen, beginnend mit einer Teilnahme an der langen Nacht der Museen, über Ausstellungen und einen Gottesdienst mit dem Erzbischof, bis hin zu einem meditativen Abend am Jahrestag der Kirchweihe selbst feiern. Schon heute freue ich mich darauf.

All' diese Mühe ergibt aber nur der Menschen wegen Sinn. Herzlichen Dank am Ende des Schuljahres allen Engagierten in Herz Jesu, unseren vielen Kooperationspartnern und Freunden! **Die Menschen sind es, die die Herz Jesu Kirche lebendig machen.**

Dr. Konstantin Bischoff



Wir wünschen allen Schüler:innen wunderbare und ereignisreiche Ferien, allen Reisenden gute Wege & eine glückliche Heimkehr und überhaupt Allen gesegnete Sommertage.

*Dr. Konstantin Bischoff, Msgr. Rainer Boeck, Selina Schlotthauer,
Dr. Aleksander Pavkovic, Peter Bodner und alle Mitarbeitenden*

GOTTESDIENSTORDNUNG vom 02.08.2025 – 10.08.2025

**Samstag, 02.08. Hl. Eusebius, Bischof v. Vercelli und hl. Petrus Julianus Eymard,
Priester**

- 14:00 Taufen von Aurelia und Dominik Brandenburg
- 17:15 Beichtgelegenheit
- 17:15 Rosenkranz
- 18:00 Heilige Messe (Vorabend)

Sonntag, 03.08. 18. SONNTAG IM JAHRESKREIS

- 1. Lesung: Koh 1, 2; 2, 21-23; 2. Lesung Kol 3, 1-5.9-11;
Evangelium: Lk 12, 13-21
- 9:30 Heilige Messe im Seniorenstift Neuhausen
- 10:30 Heilige Messe

Montag, 04.08. Hl. Johannes Maria Vianney, Pfarrer v. Ars

- 17:15 Rosenkranz

Dienstag, 05.08. Weihe der Basilika Santa Maria Maggiore in Rom

- 17:00 Hl. Messe im Seniorenstift Neuhausen
- 17:15 Rosenkranz

Mittwoch, 06.08. VERKLÄRUNG DES HERRN

- 8:30 Heilige Messe
nach Meinung
- 17:15 Rosenkranz

**Donnerstag, 07.08. Hl. Afra, Märtyrin, hl. Xystus II., Papst und hl. Kajetan,
Ordensgründer**

- 17:15 Rosenkranz

Freitag, 08.08. Hl. Dominikus, Priester, Ordensgründer

- 8:30 Heilige Messe
+ Hermann Pirkl
- 17:15 Rosenkranz

**Samstag, 09.08. Hl. Theresia Benedicta vom Kreuz, Märtyrin und Ordensfrau,
Patronin Europas**

17:15 Beichtgelegenheit
17:15 Rosenkranz
18:00 Heilige Messe (Vorabend)
+ Helga Rusch

Sonntag, 10.08. 19. SONNTAG IM JAHRESKREIS

1. Lesung: Weish 18, 6-9; 2. Lesung Hebr 11, 1-2.8-19;
Evangelium: Lk 12, 32-48
10:30 Heilige Messe

VERANSTALTUNGEN

Im August gehen die „Offenen Tore“ in die Sommerpause.
Im Herbst wollen wir in den Offenen Toren unter dem Motto HerzTON ganz bewusst
suchen, wofür und wie das Herz schlägt. Hier eine Auswahl:

Toröffnung bei
guter Witterung
Immer 17:30

**Sonntag, 14. September um 18:00 Uhr mit Wort – Musik – Segen
Dein Herz ist gefragt**

Wort: Bischof Hermann Glettler, Innsbruck

Musik: Ensemble Bayerische Creme, modern jazzige Saitenmusik, Eggstätt

Sonntag, 21. September um 18:00 Uhr – Kirchenführung –

Sonntag, 28. September um 18:00 Uhr – Orgelkonzert –

An der Orgel: Deborah Paul, Organistin in Eichstätt

Sonntag, 05. Oktober um 18:00 Uhr – Kunst –

Das Memophon und moderne Psalmvertonungen , Luis Weis und friends aus Köln

**Sonntag, 12. Oktober um 18:00 Uhr – Wort – Musik – Segen
Sprechen aus dem Herzen**

Wort: Andreas Bönnte, München

Musik: Orpheuschor, München

KONTAKT

PFARREI HERZ JESU – Romanstr. 6 – 80639 München – Telefon (089) 13 06 75-0
Fax (089) 13 06 75-26 – herz-jesu.muenchen@ebmuc.de – www.herzjesu-muenchen.de

Öffnungszeiten des Pfarrbüros vom 04.08.2025 – 08.08.2025

Montag und Donnerstag	09:00 Uhr bis 12:00 Uhr
Dienstag und Freitag	13:30 Uhr bis 16:30 Uhr
Mittwoch ist das Büro ganztägig geschlossen	

Spenden und Kirchgeld Liga Bank München IBAN DE23 7509 0300 0002 1432 16

PFARREILEBEN

Chorgemeinschaft und Kinderchor Herz Jesu

Jeden Dienstag, außer in den Ferien, Proben unserer Chorgemeinschaft um 20:00 Uhr im Pfarrsaal. Unser Kinderchor probt jeden Donnerstag außerhalb der Schulferien um 16:30 Uhr im Pfarrheim (Winthirstr. 25).

Neues „Himmel über Neuhausen“ Magazin

Die Pfarreien unter dem Dach von „Himmel über Neuhausen“ werden künftig im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit noch enger zusammenarbeiten. Neben digitalen Formaten ist ab 2026 ein gemeinsames gedrucktes Magazin geplant – lebendig, nachbarschaftlich und mit vielen Stimmen aus dem Stadtviertel.

Aktuell ist St. Benno die einzige Pfarrei, die mit „Bennopolaris“ noch einen Pfarrbrief herausgibt. Auf dieser Grundlage soll etwas Neues entstehen: ein gemeinsames Magazin für den „Himmel über Neuhausen“. Es soll so vielfältig und lebendig sein wie unser Stadtviertel – **und von Anfang an gemeinsam gedacht und gestaltet werden**. Die bisherigen Redaktionsmitglieder freuen sich auf frische Ideen, neue Stimmen und kreative Köpfe aus allen Pfarreien. Neugierig, was Neuhausen zu erzählen hat? Lust, Themen mitzugestalten, zu schreiben, zu fotografieren oder zu layouten? Dann werden Sie Teil des Redaktionsteams! Einfach melden unter: erde@himmelueber-neuhausen.de Für das Projektteam: Monika Prestel

Sommerurlaub im Seelsorgeteam

Die Ferienzeit ist auch bei uns in Herz Jesu da. Konstantin Bischoff und Selina Schlotthauer sind vom 2. – 8. August mit den Pfarrjugenden unterwegs und anschließend im Urlaub. Msgr. Rainer Boeck ist dankenswerter Weise fast den ganzen Sommer für seelsorgliche Anliegen und Beerdigungen verfügbar und erst im Oktober wieder im Urlaub. Diakon Pavkovic hilft wie gewohnt bei Taufen, Trauungen und mehr. Alle Gottesdienste finden regulär statt. Danke an Pfr. i.R. Peter Bodner, sowie Pastoralreferent Manfred Albang aus der Seniorensorge für die Unterstützung im Sommer.

Auch unser Mesner ist im Urlaub, danke an Erich Artmann, Joachim Singer und Gabi Schnelle für die Hilfe.